

Pemkab Tangerang Dorong ASN Beli Produk UMKM

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang mengimbau seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) dan masyarakat luas untuk memprioritaskan pembelian dan juga penggunaan produk lokal UMKM dalam negeri terutama yang berasal dari Kabupaten Tangerang.

Anjuran tersebut merupakan upaya dalam mendukung pengembangan sektor UMKM/Pedagang (Pasar) lokal, sehingga dapat mendorong pertumbuhan ekonomi Kabupaten Tangerang.

Hal ini tercantum dalam Surat Edaran (SE) Bupati Tangerang Nomor: 500/3546-Bag.Ekon/2021 Tentang Prioritas Pembelian/Penggunaan Produk Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM)/Pedagang (Pasar) Lokal di Kabupaten Tangerang.

Dalam surat disebutkan, setiap pelaksanaan kegiatan baik rapat/koordinasi/sosialisasi/pelatihan di lingkungan masing-masing instansi agar memprioritaskan penggunaan produk UMKM/Pedagang (Pasar) lokal di Kabupaten Tangerang.

Setiap pengadaan alat tulis kantor, pakaian seragam kantor/sekolah, pengadaan peralatan dan perlengkapan kantor serta kebutuhan kantor lainnya sepanjang produknya mampu disediakan oleh UMKM/Pedagang (Pasar) lokal di Kabupaten Tangerang.

Setiap pelaksanaan kegiatan baik rapat/koordinasi/sosialisasi/pelatihan di lingkungan masing-masing instansi agar memprioritaskan penggunaan produk UMKM/Pedagang (Pasar) lokal di Kabupaten Tangerang. ASN juga didorong untuk

memanfaatkan event-event dalam kegiatan yang bersifat khusus dan temporer untuk mempromosikan dan membangun brand image serta brand awareness produk usaha kecil menengah.

Setiap kegiatan penerimaan tamu yang berasal dari luar daerah juga diprioritaskan untuk memberikan cinderamata atau oleh-oleh yang berasal dari produk UMKM/Pedagang (Pasar) lokal di Kabupaten Tangerang.

Hal ini merupakan salah satu bentuk dukungan dan kepedulian Pemerintah Kabupaten Tangerang terhadap UMKM/Pedagang (Pasar) lokal.

Tak hanya ASN, masyarakat Kabupaten Tangerang juga diimbau untuk berpartisipasi aktif dalam membantu mempromosikan produk tersebut dengan mengunggah melalui sosial media, sehingga bisa menarik minat masyarakat luas untuk membelinya.

Diketahui, Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan Kabupaten Tangerang Expo 2022 diharapkan mampu memperkuat kolaborasi antara pemerintah daerah, UMKM, masyarakat dan kalangan akademisi.

“Dengan dibukanya Kabupaten Tangerang Expo ini diharapkan kerjasama dan kolaborasi antara pemerintah daerah, UMKM, elemen masyarakat dan terutama akademisi akan semakin kuat dalam rangka meningkatkan mutu dan produktifitas produk-produk lokal yang nantinya bisa bersaing secara global,” katanya, Jumat (26/11) kemarin. ● pp



IDN/ANTARA

SEPEKAN BENCANA GEMPA CIANJUR

Warga melintasi area terdampak gempa di Sarampad, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, Minggu (27/11). Tim SAR Gabungan terus memaksimalkan pencarian korban terdampak gempa hingga memasuki waktu sepekan sejak terjadinya bencana yang telah merenggut 320 jiwa meninggal dunia.

Bupati Tangerang Minta Pusat Tunda Sementara Penghapusan Tenaga Honorer

Banyak pertanyaan yang muncul, baik dari forum maupun asosiasi pemerintah mengenai program Pemerintah Pusat yang bakal meniadakan tenaga honorer mulai November 2023, mendatang. Sebab, pemerintah daerah, terutama kabupaten yang masih berada di luar Pulau Jawa masih membutuhkan tenaga honorer, kata Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar.

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar meminta Pemerintah Pusat menunda sementara penghapusan tenaga honorer yang

akan dilakukan pada tahun depan. Hal itu agar meminimalisasi suasana kegaduhan yang terjadi, berhubungan dengan tengah hangatnya perihal pemilihan umum

(Pemilu) serentak pada 2024.

Menurut penuturan Zaki, yang juga merupakan Wakil Ketua Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (APKASI), banyak pertanyaan yang muncul, baik dari forum maupun asosiasi pemerintah mengenai program Pemerintah Pusat yang bakal meniadakan tenaga honorer mulai November 2023, mendatang. Sebab, pemerintah daerah, terutama kabupaten yang masih berada di luar Pulau Jawa masih membutuhkan tenaga honorer.

Zaki mengungkapkan, Pemerintah Pusat harus mempertimbangkan dengan matang bahwa pelaksanaan penghapusan tenaga honorer bersamaan dengan rangkaian kegiatan Pemilu Legislatif, Pemilu Presiden, dan

Pilkada pada awal 2024. Menurutnya, saat ini ada jutaan tenaga honorer di seluruh Indonesia, sehingga kegaduhan akan sangat mungkin terjadi secara Nasional apabila rencana itu benar-benar terlaksana menjelang Pemilu serentak nantinya.

Dia mengaku telah menyampaikan aspirasi itu kepada panitia kerja (Panja) DPR Komisi IX. Zaki meminta DPR bisa mendorong Pemerintah Pusat setidaknya menunda rencana penghapusan tenaga honorer agar tidak menjadi kegaduhan nantinya.

“Kami minta kepada Panja DPR Komisi IX agar mendorong Pemerintah Pusat untuk menunda sementara rencana penghapusan tenaga honorer

di daerah karena masih banyak permasalahan di daerah, baik dari kemampuan anggaran maupun permasalahan teknis lainnya,” kata Zaki dalam keterangannya, Minggu (27/11).

Zaki berharap DPR memahami aspirasi tersebut dan tersampaikan dengan apa adanya ke Pemerintah Pusat. Sehingga bisa menghasilkan titik terang dan tidak menimbulkan polemik yang berkepanjangan. “Setelah kami diskusi dengan seluruh anggota atau yang mewakili, ada beberapa pertimbangan yang akan disampaikan juga ke Pemerintah Pusat terkait dengan keberadaan honorer di daerah. Jadi mohon aspirasi ini bisa dibawa dan ditindaklanjuti oleh Pemerintah Pusat,” kata dia. ● pp

Pemkab Tangerang akan Bangun Dua Underpass pada 2023

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang, Provinsi Banten menargetkan pembangunan dua underpass di Jalan Raya Serang, Balaraja dan Bitung, Curug pada 2023.

“Saat ini menargetkan pembangunan underpass Balaraja yang akan dilakukan oleh pihak PUPR RI, selanjutnya juga ada pembangunan underpass Bitung yang berada di jalan nasional,” kata Kepala Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMS-DA) Kabupaten Tangerang, Iwan Firmansyah Effendi di Tangerang, kemarin.

Menurut dia, pembangunan underpass di wilayah Kabupaten Tangerang tersebut merupakan rancangan pembangunan yang dikelola langsung oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). “Pembangunan dua underpass ini langsung dikelola oleh pihak PUPR RI,” katanya.

La menyebutkan pembangunan underpass yang sudah melalui proses lelang tersebut pada 21 September 2022 itu akan dilakukan untuk mengurangi titik kemacetan di wilayah tersebut.

Selain itu, lanjut Iwan, Pemerintah Kabupaten Tangerang pada 2023 juga menargetkan beberapa penyelesaian pembangunan, di antaranya seperti penyelesaian titik-titik betonisasi jalan dan penyelesaian pembangunan flyover di Cisauk. Untuk selanjutnya, pihaknya juga tengah merencanakan terkait penanganan banjir dengan melakukan beberapa normalisasi aliran sungai melalui koordinasi bersama Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS).

“Untuk di Kabupaten Tangerang terbagi beberapa wilayah yang di bawah penanganan Balai Besar Sungai. Diantaranya seperti sungai Cisadane, Cirarab, Cisabi, dan Cimanceuri,” kata dia. ● pp

Belasan Orang di Tangerang Ditangkap karena Pesta Miras

TANGERANG (IM)- Polisi melakukan operasi patroli kejahatan jalanan untuk mengantisipasi terjadinya aksi tindak pidana, seperti pencurian kendaraan bermotor, pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan (3C), tawuran hingga gangster. Dalam operasi itu, polisi menangkap belasan orang karena melakukan pesta minuman keras (miras).

“Dalam kegiatan patroli tersebut, kami berhasil mengamankan 14 orang yang sedang mabuk minum miras di Perum Angkasa Pura 2, Kelurahan Karanganyar, Kecamatan Neglasari, Kota Tangerang,” kata Kepala Polres Metro Tangerang Kota, Kombes Zain Dwi Nugroho kepada wartawan, Minggu (27/11).

Zain menyebut, belasan orang itu kedatangan pesta miras dan dinilai dapat meresahkan masyarakat karena

memicu terjadinya tindak pidana. Di tempat kejadian perkara (TKP), polisi langsung menyita sejumlah barang bukti (BB), kemudian digiring ke Polsek Neglasari untuk pendataan.

Dia menjelaskan, patroli itu dalam rangka kegiatan kepolisian yang ditingkatkan (KKYD), sejalan dengan aksi-aksi tindak pidana yang cukup meresahkan warga di wilayah hukum Polres Metro Tangerang Kota. Belasan orang yang diamankan itu akan dibina.

Dalam melakukan patroli, anak-anak muda yang masih nongkrong hingga larut malam juga diimbau dan diperintahkan untuk segera pulang ke rumah masing-masing. “Ini untuk memberikan rasa aman dan tenang kepada masyarakat, agar tidak menjadi korban maupun pelaku kejahatan,” kata dia. ● pp

Plt. Bupati Bogor Minta Agar Event di Kabupaten Bogor Bisa Mendunia

BOGOR (IM)- Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengingatkan seluruh jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor agar event kegiatan yang ada di Kabupaten Bogor, tidak dilaksanakan untuk sekadar seremonial saja, tapi harus bisa mendunia.

Hal ini agar Kabupaten Bogor lebih dikenal bukan hanya di Indonesia tapi oleh masyarakat dunia.

Keinginan tersebut diutarakannya saat membuka Festival Kuliner dan Bogor Saik Packraft Grand Prix 2022, di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Minggu (27/11).

Hadir pada kegiatan tersebut jajaran Forkopimda, perwakilan Lanud Atang Sanjaya, dan jajaran Pemkab Bogor.

Plt. Bupati, Iwan Setiawan menuturkan, Festival Kuliner dan Bogor Saik Packraft Grandprix 2022 merupakan rangkaian kegiatan yang dilaksanakan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kabupaten Bogor, yang di dalamnya ada kegiatan senam sehat, jalan sehat, sepeda sehat, dilanjut dengan festival kuliner tradisional.

“Maka, kita harus bahagia hari ini bisa berolahraga sambil menikmati kebersamaan dan

ada sajian kuliner. Semoga kedepan lebih banyak lagi orang yang hadir, dan lebih banyak event-event di Kabupaten Bogor. Saya ingin Kabupaten Bogor menjadi salah satu kabupaten dengan jumlah event terbanyak dan terbesar di Indonesia bahkan mendunia. Karena kalau kita tidak membesarkan diri, mana mungkin orang lain bisa tau kita kabupaten terbesar penduduknya di Indonesia, sehingga kegiatannya pun harus banyak dan terbesar di Indonesia,” katanya.

“Saya minta Kepala Disbudpar dan dinas lainnya, pelaksanaan kegiatan atau event di Kabupaten Bogor jangan sekadar seremonial, tapi semua harus tahu bahwa apapun bentuk kegiatannya di Kabupaten Bogor, selalu menjadi yang terbaik dan terbesar di Indonesia,” tandas Iwan.

Iwan mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang sudah berpartisipasi dalam kegiatan ini, dan saya optimis tahun depan kegiatan kita lebih bergairah, dan masyarakatnya lebih bahagia. Insyaallah kedepan event yang ada di Kabupaten Bogor akan mendunia.

Untuk diketahui, sejalan dengan tagline Bogor “sport and tourism”, hari ini diperkenalkan cabang olahraga yang baru yaitu packraft, yang diadakan di Cibinong Situ Plaza, dengan harapan packraft akan berkembang menjadi trend wisata olahraga di Kabupaten Bogor, karena di wilayah Kabupaten Bogor banyak situ yang dapat dimanfaatkan untuk wisata air.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kabupaten Bogor, Deni Humardi menjelaskan, hari ini diperkenalkan cabang olahraga baru yakni packraft. Ini seperti kano, tapi menggunakan perahu yang dipompa. Kemudian ada kegiatan yang melibatkan masyarakat banyak seperti, jalan sehat, sepeda sehat, senam sehat dan festival kuliner.

“Intinya ini sebagai bentuk promosi pariwisata Kabupaten Bogor, untuk memperkenalkan kegiatan-kegiatan, dan destinasi wisata di Kabupaten Bogor,” ungkapnya.

Ia berharap, jumlah wisatawan yang berkunjung ke Kabupaten Bogor terus meningkat. Dan tentunya tagline Kabupaten Bogor sport and tourism semakin dikenal secara nasional dan mendunia. ● gio



IST

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan berharap event yang digelar di Kabupaten Bogor, bias mendunia.

Pemkot Tangsel Beri Perlindungan Sosial untuk Guru Lewat Jamsostek

TANGSEL (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Provinsi Banten memberikan perlindungan sosial kepada guru melalui kepesertaan di BP Jamsostek mengingat risiko bekerja sebagai guru juga besar.

“Kepesertaan tenaga pengajar di BP Jamsostek dibayarkan melalui APBD Tangerang Selatan. Jadi para guru tidak gelisah karena sudah dicover,” kata Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davniedi Tangerang, Sabtu (26/11).

Wali Kota meminta kepada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan untuk memperhatikan jaminan perlindungan sosial bagi guru melalui kepesertaan BP Jamsostek. “Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Tangsel untuk memperhatikan soal BPJS ketenagakerjaan kepada seluruh guru, mengingat risiko bekerja sebagai guru juga besar,” ujarnya.

Ia mengatakan peran guru sangat besar, terutama dalam menghadapi tantangan per-

adaban saat ini seiring dengan perkembangan teknologi. Hal inilah yang harus menjadi perhatian para guru ke depan karena adanya beberapa kasus yang awalnya bersumber dari penggunaan handphone pada peserta didik.

“Beberapa waktu lalu, saya ke Polsek Ciputat menghadapi anak usia 14 tahun yang terpaksa berhadapan dengan hukum. Hanya karena, dia diprovokasi oleh orang yang bertanggung jawab untuk ikut tawaran,” ujarnya.

Untuk itu, dibutuhkan penguatan secara pengetahuan, nurani, maupun imannya untuk kembali pada pengajaran yang tepat. Sehingga, para peserta didik memahami informasi yang berdampak baik dan mencegah terpaparnya informasi yang menyesatkan. “Jadi mana informasi yang benar, dan tidak benar, saringannya ada di otaknya dan nuraninya sendiri. Sehingga peradaban kita tetap pada koridornya,” kata Benyamin Davnied. ● pp



IDN/ANTARA

PELUNCURAN MOBIL LISTRIK MEVITS

Ketua tim pengembangan mobil listrik multi-guna Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS), Harus Laksana Guntur (kedua kiri), menjelaskan tentang mobil listrik Multipurpose Electric Vehicle ITS (MEVITS) rancangannya kepada sejumlah tamu undangan di sela acara peluncurannya di Surabaya, Jawa Timur, Minggu (27/11).

Bangli di Kali Mati Bakal Diterbitkan, akan Dibangun Gedung SDN 4 Kutabumi

TANGERANG (IM)- Satpol PP Kabupaten Tangerang akan menertibkan bangunan liar (bangle) di Kali Mati, Kecamatan Pasar Kemis. Pasalnya, di lahan tersebut bakal dibangun gedung SDN 4 Kutabumi.

Kepala Bidang Penegakan Peraturan Daerah, Waisulkurni mengatakan, sebelum dilakukan penindakan atau penertiban bangunan liar, pihaknya terlebih dahulu melakukan pendataan.

Menurutnya, penertiban bangunan liar dilakukan karena lokasi yang ditempati bangunan liar tersebut nantinya akan dibangun gedung SDN 4 Kutabumi 1, Pasar Kemis.

“Kami di sini mendata bangunan liar yang berdiri di atas tanah yang nantinya akan dibangun SDN 4 Kutabumi. Ada 14 bangunan dan semuanya tidak mempunyai izin,” katanya, Sabtu (26/11). Sementara itu, Kepala

Seksi Penyelidikan dan Penyidikan, Abdul Fatah Danikawan menambahkan, sebelum dilakukan penertiban terhadap bangunan liar, pihak Satpol PP dan Kecamatan Pasar Kemis juga telah memberikan informasi dan sosialisasi kepada para pemilik bangunan.

Dalam sosialisasi itu, Satpol PP Kabupaten Tangerang meminta agar mereka membongkar sendiri sebelum dilakukan bongkar paksa.

“Mereka sudah diberikan informasi pembinaan dan penyuluhan akan pentingnya pembangunan sarana dan prasarana bidang pendidikan khususnya di Kecamatan Pasar Kemis,” pungkasnya.

Diketahui, tahap pembangunan gedung sekolah juga sudah dilakukan dan kini telah dibangun pondasi-pondasi bangunan SDN 4 Kutabumi. ● pp